
VERBALE N. 2 CONSIGLIO D’ISTITUTO IC Bra2 

 

Il giorno 30 novembre 2021, alle ore 18:15, su convocazione del 24 novembre 2021, protocollo 

numero 0013429, si riunisce on line il Consiglio d’Istituto dell’IC Bra2. 

Sono presenti: 

Il Dirigente Scolastico Dott.ssa Patrizia Donato La Vitola 

I GENITORI: Ciravegna Cristina, Garnero Chiara, Panero Annalisa, Rinaldi Elisabetta, Sanino 

Monica, Signorelli Ilaria  

I DOCENTI: Cavallo Dario, Gabutti Carla, Messana Vincenzo, Nervo Maria Grazia, Panzella 

Biagio, Piumatti Candida, Quaranta Alessia, Romiti Daria  

PERSONALE ATA: Di Benedetto Adriana, Flores Maria 

ASSENTI: Badellino Lucia, Zillio Eleonora 

Riconosciuta la validità della seduta, assistito in qualità di Segretario dalla Docente prof.ssa Daria 

Romiti, il Presidente del Consiglio d’Istituto Sig.ra Rinaldi Elisabetta dichiara aperta la seduta per 

la trattazione degli argomenti previsti all’o.d.g.: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Intitolazione IC BRA 2 

3. Variazioni orari ingressi e uscite plessi 

4. Regolamento sito web 

5. Regolamento foto e video 

6. Regolamento cellulari 

7. Progetto Osservatorio sullo sport 

8. Criteri assegnazione donazioni AIDO 

9. Delibera PON/PNSD  

10. Richiesta Corso Indirizzo musicale Scuola Secondaria 

11. Delibera PTOF 2022/2025 e aggiornamento PTOF A.s.2021/2022 

 

 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Il verbale viene approvato all’unanimità.  

DELIBERA N. 5 

 

2) Intitolazione IC BRA 2  

La Dirigente comunica che è in fase di discussione la proposta, visto che nell’ultimo Collegio 

Docenti sono state avanzate diverse proposte, quindi il dirigente comunica che ritiene opportuno 

aspettare lo sviluppo delle proposte avanzate in collegio, auspicando che prima o poi si arrivi a dare 

un’identità all’istituto. 

3) Variazioni orari ingressi e uscite plessi 

Sono stati condivisi i documenti relativi ai nuovi orari di entrata e uscita per agevolare le famiglie 

con figli che frequentano in più plessi. Viene evidenziata dalla Sig.ra Rinaldi la necessità di 

anticipare la delibera già da gennaio per i plessi Pollenzo e Rodari viste le numerose richieste da 

parte delle famiglie. Verrà svolto un sondaggio per capire se sia possibile accontentarli. 

Il Consiglio delibera a favore. DELIBERA N. 6 



Nel prospetto si fa riferimento alla variazione prevista per la Scuola secondaria “Carlo Alberto 

Dalla Chiesa”, che dovrebbe adottare una scansione oraria antimeridiana composta da sei ore di 60 

minuti, Il prof. Biagio Panzella richiede se tale delibera debba essere anticipata da una precedente 

discussione nel Collegio dei Docenti sulla base del nuovo prospetto orario. 

La Dirigente evidenzia come la nuova riorganizzazione risulti necessaria per una migliore 

distribuzione delle ore di lezione, evitando il ricorso a recuperi che dovrebbero essere svolti in 

orario pomeridiano in una situazione logistica attualmente protagonista di una riduzione degli spazi 

utilizzabili. 

 

4) Regolamento sito web  

Il Dirigente illustra il regolamento e comunica che andranno individuati dei referenti che si 

occuperanno del sito con regole ben precise per la pubblicazione dei materiali e delle informazioni. 

Il Consiglio delibera a favore DELIBERA N. 7 

 

5) Regolamento foto e video  

Il dirigente illustra il regolamento e comunica che è prevista la richiesta una liberatoria per i 

contenuti riguardanti i minori, e tutti i contenuti dovranno essere pubblicati temporaneamente. La 

documentazione completa è stata condivisa con il Consiglio di Istituto. 

Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione del regolamento all’unanimità. DELIBERA N. 8 

 

6) Regolamento cellulari  

Il Dirigente scolastico illustra il regolamento e porta a conoscenza del consiglio che lo stesso si è 

reso necessario per evitare, soprattutto nella scuola Secondaria di Primo Grado, un uso improprio 

dei device durante l’attività didattica. La documentazione completa è stata condivisa con il 

Consiglio di Istituto. 

Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione del regolamento all’unanimità. DELIBERA N. 9 

 

7) Progetto Osservatorio sullo sport  

Il Dirigente illustra il Progetto volto ad introdurre attività sportive per avviare ad un corretto stile di 

vita. La documentazione completa è stata condivisa con il Consiglio di Istituto. 

Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione del progetto all’unanimità. DELIBERA N. 10 

 

8) Criteri assegnazione donazioni AIDO  

Il dirigente comunica che verrà donato del materiale informatico e vengono discussi i criteri per la 

scelta dei soggetti più bisognosi. Il dirigente comunica che verrà donato del materiale informatico e 

vengono discussi i criteri per la scelta dei soggetti più bisognosi.  

Vengono individuati i seguenti criteri di assegnazione: 

1) famiglia in carico ai servizi sociali per problemi economici (è necessaria interlocuzione con i 

servizi sociali) 

2) famiglia con accertate condizioni di difficoltà economica o deprivazione socio-culturale (è 

necessario chiedere ISEE alla famiglia anche mediante autocertificazione) 

3) presenza nella stessa famiglia di due o più figli frequentanti la scuola dell’obbligo (è necessario 

chiedere autocertificazione da parte della famiglia) 

4) alunno\a con Legge 104\1992 che possa giovarsi di utilizzo di un mezzo informatico che non sia 

già a disposizione (informazione in possesso della scuola); 



5) alunno\a con certificazione di Disturbo specifico di apprendimento (informazione in possesso 

della scuola). 

6) Alunni meritevoli per media scolastica uguale o superiore al 7 e comportamento adeguato. 

Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione dei criteri di assegnazione all’unanimità. 

DELIBERA N. 11. 

 

9) Delibera PON/PNSD 

Il dirigente porta a conoscenza del consiglio che la scuola è destinataria di finanziamenti PON per il 

Potenziamento della Rete di Istituto e per l’acquisto di Digital Board 

Risulta inoltre destinataria di un Progetto PNSD che prevede l’acquisto di materiali per effettuare 

didattica STEM, per tali acquisti verrà istituita una commissione che valuterà il materiale da 

acquistare.  

La documentazione completa è stata condivisa con il Consiglio di Istituto, tra cui la progetto e 

programmazione acquisti. 

Il consiglio di istituto fa propri i documenti emessi e autorizza il Dirigente a dare seguito. 

Prende atto del Decreto dirigenziale di assunzione in bilancio dei progetti PON e nello specifico: 

Decreto dirigenziale Prot. 12523 del 09/11/2021 per Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo 

Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. Asse II - Infrastrutture 

per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) – REACT EU. Asse V – Priorità 

d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della 

pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente 

dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia - 

Azione 13.1.1 “Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici scolastici”– Avviso pubblico Prot.n. 

20480 del 20/07/2021 per la realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole. 

Autorizzazione Progetto 13.1.1A-FESRPON-PI-2021-40 - CUP G79J21006530006 

Decreto dirigenziale Prot. 12580 del 10/11/2021 per Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo 

Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020. Asse II - Infrastrutture 

per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) – REACT EU. Asse V – Priorità 

d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della 

pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente 

dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia - 

Azione 13.1.2 “Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e nell'organizzazione”– Avviso 

pubblico prot.n. 28966 del 6 settembre 2021 per la trasformazione digitale nella didattica e 

nell'organizzazione. Nota D.G. MIUR prot. AOODGEFID\0028966 del 06/09/2021 

Autorizzazione Progetto 13.1.2AFESRPON-PI-2021-173   CUP G79J21008610006 

Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione di assunzione in bilancio dei progetti PON 

all’unanimità. DELIBERA N. 12 

 

Il consiglio di istituto fa propri i documenti emessi come Decreto dirigenziale di assunzione in 

bilancio dei progetti PNSD e nello specifico: 

Decreto dirigenziale Prot. 12957 del 16/11/2021 per il finanziamento riferito al 

Piano Nazionale per la Scuola Digitale (PNSD). Avviso pubblico prot. n. 10812 del 13 maggio 

2021 “Spazi e strumenti digitali per le STEM”. Decreti del direttore della Direzione Generale per i 

fondi 

strutturali per l’istruzione, l’edilizia scolastica e la scuola digitale 20 luglio 2021, n. 201 e 6 ottobre 

2021, n. 321. Missione 4, Componente 1, Investimento 3.2., del Piano Nazionale di Ripresa e 

Resilienza, relativa a “Scuola 4.0: scuole innovative, cablaggio, nuovi ambienti di apprendimento e 

laboratori”.  CUP: G79J21006280001 



Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione di assunzione in bilancio dei progetti PNSD/STEM 

all’unanimità. DELIBERA N. 13 

 

10) Richiesta Corso Indirizzo musicale Scuola Secondaria  

Il dirigente scolastico comunica che verrà richiesto un corso ad indirizzo musicale che si riveli 

alternativo a quello di Bra 1, proponendo strumenti alternativi (violoncello, ecc.) e sperando di 

ricevere autorizzazione dall’USR. La documentazione completa è stata condivisa con il Consiglio di 

Istituto. Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione del PTOF all’unanimità. DELIBERA N. 14 

 

 

11) Delibera PTOF 2022/2025 e aggiornamento PTOF A.s. 2021/2022  

Il PTOF verrà aggiornato e formattato in maniera più funzionale. La documentazione completa è 

stata condivisa con il Consiglio di Istituto. 

Il Consiglio di Istituto delibera l’approvazione del PTOF all’unanimità. DELIBERA N. 15 

 

12) Varie ed eventuali 

Domani pomeriggio si terrà una riunione presso il Comune di Bra per discutere la questione relativa 

al plesso Rodari. Entro domani verranno inviati materiali tecnici che risponderanno a tutti gli 

interrogativi posti nel precedente incontro e il verbale della riunione verrà condiviso con tutto il 

Consiglio. 

La Presidente pone all’attenzione del Consiglio l'impossibilità di utilizzare i mezzi pubblici per lo 

svolgimento delle attività didattiche all’esterno, ma la Dirigente ribadisce la necessità di rispettare 

le attuali restrizioni dovute all’emergenza. La Signora Garnero ricorda la possibilità di effettuare 

gite virtuali per unire didattica e sicurezza, che viene accolta con interesse dal Consiglio. 

 

 

 

Alle ore 19:20 la seduta è tolta. 

 

La Segretaria Verbalizzante                                        IL DIRIGENTE SCOLASTICO  

     Prof.ssa Daria Romiti                                                  Dott.ssa Patrizia Donato La Vitola 

 


